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Da mir die Sache selbst wichtig ist und ich Marek ja auch sehr Schätze, hab ich beim Verein per
Mail nachgefragt! Natürlich lasse ich euch an der Antwort teilhaben.

"Insbesondere möchte ich feststellen, dass ich aktuell keinerlei Anhaltspunkte habe, die auf
einen Abgang von Marek Mintal hindeuten – und ich kann Ihnen versichern, dass Marek Mintal
und ich in einem sehr engen Austausch sind (nicht erst seit dem Aufkommen der Gerüchte).

Wir hoffen, weiterhin auf Ihre Unterstützung zählen zu können – und wie bereits angeboten
würde ich mich freuen, wenn wir uns einmal persönlich bei einem Spiel unserer NLZ-
Mannschaften kennenlernen könnten."

Also die Gerüchte gibt es wohl auch im Umfeld des Vereins, ich glaube kaum dass sie nur durch
unser Forum davon erfahren haben.

Natürlich muss so eine Aussage nichts heißen und die Situation kann sich natürlich schnell
ändern.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/656-marek-mintal/?postID=2740018#post2740018
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